

Antrag Nr. 15-O-26-0084
AUF-Fraktion

Betreff:

Stellplatz für Reisende (AUF)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird höflich gebeten, zu prüfen, welcher Platz in Wiesbaden sich als Stellplatz für Reisende eignet. Dieser Platz sollte die Möglichkeit bieten, Strom anzuschließen, und auch über einen Hydranten verfügen, aus dem Wasser für Duschen und Toiletten der Wohnwagen abgepumpt werden kann.

Der Besuch der irischen Traveller auf der Maarau hat gezeigt, dass so ein Platz notwendig ist. Auch wenn viele fahrende Gruppen mittlerweile sesshaft geworden sind, Reisende gehören nicht der Vergangenheit an. Aus diesem Grund stellen einige Kommunen in Deutschland Stellplätze für Reisende bereit. Dies bietet sich auch für eine Landeshauptstadt wie Wiesbaden an. Das Landschaftsschutzgebiet Maarau, das im Sommer einige Tage dafür genutzt wurde, eignet sich nicht.

Mainz-Kostheim, 07.09.2015